
Protokoll der Gesamtelternbeiratssitzung

Datum: 17.10.2023
Ort: Mensa PRS
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Herr Bühler eröffnet die Sitzung durch eine Begrüßung aller Anwesenden Personen.

BerichtderSchulleitung lizsata
Problem mit den Räumlichkeiten, Thema Erweiterungsbau auf dem Gebiet des
Parkplatzes oberhalb der Mensa geht nach wie vor nicht voran, Schulamt träge (Amt
65 beim MKK, Herr Ottmann ist AP dort).
Die Räumlichkeiten im Obergeschoss des Betreuungsgebäudes baulich nicht
verwendbar fürKlassenräume,EinRaumwird vomJugendamt fürGesprächezur u
Berufsorientierung genutzt.
Begrenzte Kapazitäten in der Betreuung bereits jetzt, 20 Kinder auf der Warteliste
Wichtig !! ab 2026 haben alle Eltern ein Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz.
Der Kubu-Treff und Schülerclub: Im Kubu-Treff besteht die Möglichkeit für jedes Kind
dort auf den Beginn der AG zu warten, wenn das Kind keinen Betreuungsplatz im
Mäusenest hat. Die Eltern können trotzdem fest Mittagessen vorbestellen falls
gewünscht, ansonsten gibt es die Möglichkeit von Snacks in der Mensa.
Der Schülerclub steht nur den Kindern 5. Bis 7. Klasse zur Verfügung, es wird dort kein
Mittagessen einkalkuliert.
KrankheitsbedingtistdasSekretariatimMomentnichtvollzähligbesetzt. d nc
Weitestgehend bitte die Kinder nicht telefonisch Krankmelden, sondern per Email.
krankmeldung@prs-gn.de Vorteil: Dies gilt zugleich als Entschuldigung des Kindes und
sorgt für die Entlastung.
Generell ist immer jemand aus der Verwaltung bis 16 Uhr auf dem Gelände.
Herr Bühler im Moment zugleich auch Schulleiter der Geisbergschule in Eidengesäß,
diese Aufgabe wurde ihm übergeben, er konnte nicht ,„nein sagen. Daher nochmal
mehr Aufgaben, die zu bewältigen sind.
Die Stelle des Hausmeisters wurde durch Herrn Günther neu und gut besetzt.
PRS ist Modellschule innerhalb des Projekts ,„Digitale Welt", dies kommt im Moment
nur bei den 5.Klassen zum Tragen.
Hauptthema, welchessich dieSchulediesesJahrgesetzt hat, ist „Prävention" -
Gewaltprävention und auch die Prävention sexualisierter Gewalt. Hierzu gibt es
verschiedene Angebote für Schüler (Innerhalb des Lehrplans, Teilnahme am CONVA-
Training, welches 2024 wieder angeboten wird), für Lehrer (Frau
Wöglerist Fachfrau hierzu, ebenso Frau Hofmann und Frau Paul) und auch Eltern
(Elternabende geplant, CONVA-Training mit Eltern).

Wahl desSEB

Frau Pieke stellt sich als Wahlleiterin zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.
Frau Emmel stellt sich als Wahlbeisitzer zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.
Herr Gür (Klasse 2c) wird durch Zuruf als Elternbeirat Vorsitzender zur Wahl vorgeschlagen.
Durch Zuruf werden Frau Klee (Klasse 4c) und Frau Failla (Klasse 6c) als stellvertretende
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Vorsitzende vorgeschlagen. Einstimmig wird beschlossen die Wahlen per Handzeichen offen
durchzuführen.
Im ersten Wahlgang wird Herr Gür mit als Schulelternbeirat gewählt. Herr Gür nimmt die
Wahl an. Im Zweiten Wahlgang werden Frau Klee und Frau Faila einstimmig als
Stellvertretende Vorsitzende gewählt. Beide Nehmen die Wahl an.
Die Niederschrift der Wahl, sowie Anwesenheitsliste sind im Anhang des Protokolls.

DasProjektFit 4Futurewirdvorgestellt.

FrauPaul stellt das neue Schulprojekt „Kids - Fit for Future" vor, es besteht aus den Modulen
„Mentale Gesundheit", „Ernährung" „Bewegung" und „Verhalten im Netz".

Auch Elternteile werden zur Unterstützung gesucht. Zwei Damen melden ich freiwilig Frau
Paul zu Unterstützen. Es wird in den nächsten zwei Jahren Workshops zu den Themen
stattfinden. Gerne önnen weitere Personen mitmachen und sich bei Frau Paul melden.

Sonstiges

•Erkältungswelle greift um sich, viele Lehrer krank, wenige Vertretungslehrer stehen zur
Verfügung. Herr Bühler fragt nach Personen, die es sich vorstelen könnten, als
Krankheitsvertretung in der Schule einzuspringen. Diese Tätigkeit würde auch bezahlt
werden. Keine pädagogische Vorbildung nötig, jedoch wird natürlich geprüft, ob der Umgang
mit den Kindern langfristig so ist, dass die Vertretungstätigkeit aufrechterhalten werden
kann. Bei Interesse bitte direkt per Mail an Herrn Bühler
wenden.

• Es findet sich eine Arbeitsgruppe um Frau Supp zum Thema „farbenfrohe Flurgestaltung"
im Gebäude der Grundschule. Wer möchte kann gerne mitmachen, auch Kinder sind herzlich
willkommen. Ansprechpartner auch Herr Bühler.
• Kurz ist die Toilettensituation Thema, da einige Kinder Probleme mit dem Toilettenpapier
haben, da sich dieses lediglich außerhalb der Toilettenkabinen im Spender befindet. Dies
bleibt jedoch so, urm zu
vermeiden, dass Dummheiten mit den Papierrollen in den Toiletten passieren.
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1•Für die Außenstelle derSchule(NähePolizeiGelnhausen)werden dringend Fahrradbügel

als Abstellmöglichkeit für Fahräder gesucht, da es dort bisher keine Möglichkeit dazu gibt.
Bitte hierzu gerne an Herrn Bühler wenden.
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Wir schließen um kurz nach 21 Uhr.

Gezeichnet:

Adem Gür
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